

**VANGUARDIA**

# Inicia carrera por gubernatura: hay seis tiradores

*Con el destape de Isidro López y Lenin Pérez, hay por lo menos seis aspirantes que abiertamente buscan ocupar el Palacio Rosa*

La carrera por la gubernatura comienza a tomar forma, y al menos seis competidores se han enlistado para formar parte de ella. Ayer dos aspirantes, Isidro López y Lenin Pérez se destaparon.

Ayer, Isidro López, alcalde de Saltillo, dejó entrever la posibilidad de contender por la gubernatura, luego de ser ubicado como el sexto mejor municipio por manejo crediticio por parte de la calificadora Fitch Ratings.

“Lo estaremos viendo en su momento, yo creo que en su momento les estaré haciendo saber, definitivamente hay una cosa que sí les digo, no me rajo, nunca me he rajado y no me rajaré nunca”, respondió al ser cuestionado sobre la posibilidad de contender por la Gubernatura de la entidad en 2017.

Ayer mismo, Lenin Pérez, edil de Acuña, adelantó que en su municipio y Piedras Negras hay gente que puede ser gobernador.

“Nadie puede aspirar a cargo de Gobernador si no demuestra tener capacidad de gobernar en las instancias que le ha tocado y en ese sentido yo estoy ocupado al ciento por ciento (...) es una gran responsabilidad darle buenos resultados a los acuñaenses”, dijo.

Otro aspirante que había anunciado sus pretensiones fue Miguel Ángel Riquelme. El jueves pasado habló abiertamente ante miembros del PRI en Monclova de sus intenciones de ser Gobernador en 2017.

Noé Garza Flores, aún integrante del PRI, había adelantado que le gustaría contender por la gubernatura, por lo que su partido debería revisar los perfiles para evitar tener un “nuevo Bronco”, refiriéndose al caso de Jaime Rodríguez Calderón, en NL. Garza dejó el gabinete estatal el 24 de agosto.

El 9 de julio, Armando Guadiana declaró a VANGUARDIA que él se veía como “gallo ciudadano” hacia la gubernatura.

Asimismo, aunque no lo ha declarado de manera tan abierta, Guillermo Anaya podría ser el sexto aspirante... esto hasta el momento.

## Se alistan

Estos son los plazos a los que los aspirantes se deberían de ceñir, según lo que dice el Código Electoral de Coahuila. Los requisitos para los candidatos independientes aún serán analizados por Congreso.

## Los aspirantes

### Guillermo Anaya Llamas

PAN

Sin cargo público

### Noé Garza Flores

PRI/ Independiente\*

Sin cargo

### Armando Guadiana Tijerina

Independiente

Empresario

**Isidro López Villarreal**

PAN

Alcalde de Saltillo

**Lenin Pérez Rivera**

UDC

Alcalde de Acuña

**Miguel Ángel Riquelme**

PRI

Alcalde de Torreón